



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	4 de octubre del 2020
Ubicación	Catedral de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción. Calle 16 de Septiembre s/n, Centro histórico de Puebla, c.p. 72000, municipio de Puebla, Puebla.
Situación observada y contexto	Interior de la Catedral de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción.
Tiempo de observación	20 minutos
Observador@	Ulises Felipe Chávez Valdovinos
Nomenclatura/Número de registro	T_PU_CAVU_03

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
1:22 a 1:42	¿Qué medidas de higiene hay al interior de la Catedral de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción?	Al interior hay letreros que insisten en usar el cubrebocas y mantener la sana distancia. Hay marcas en el suelo de sana distancia, pero nadie las respetaba. Una mujer se quitó el cubrebocas del lado del Altar de los Evangelios y una mujer vestida de negro y con cubrebocas le exige a la turista que se lo coloque. Continuamos observando la catedral, pero como mi hijo se cansó de caminar, lo comencé a cargar. Después de un rato también terminé agotado. Ya estábamos del lado del Altar de las Epístolas y subí a mi hijo en la esquina de la base de una de las columnas, así que salió otra mujer, también vestida de negro que me dijo que no nos podías recargar en nada ni subir al niño en las columnas. Por tal motivo, nos apresuramos a salir.

